

Reorganisation des Projektes. Erklärung des Projektrates vom 13.09.2002

Nach bisher zweijähriger Arbeit an unserem Projekt wurde dieses von uns reorganisiert. Hiermit gibt der Projektrat folgende Veränderungen bekannt:

1. Veränderungen in der Besetzung des Projektrates

Im Zusammenhang mit der hohen Belastung in und für ihre Firma sah sich **Biljana van de Loo** (Hamburg) gezwungen, ihre Arbeit im Projektrat einzustellen. Sie wird uns weiter begleiten und nach Maßgabe der Umstände unterstützen. Wir verstehen, aber bedauern diese Entscheidung.

Der Projektrat dankt Biljana herzlich für ihr großartiges Engagement.

Der Projektrat hatte Frau **Gordana Milanovic** (Berlin) und Frau **Gabriele Senft** (Berlin) - bis dato zwei sehr aktive Unterstützerinnen des Projektes - den Eintritt in den Projektrat angeboten. Im Juli nahmen beide das Angebot an.

Somit besteht der Projektrat heute aus folgenden, verantwortlichen Mitgliedern:

Cornelia Kampffmeyer	(030) 65 94 29 08	CKampffmeyer@aol.com
Harald Kampffmeyer	(030) 65 94 29 08	HKampffmeyer@aol.com
Jan van de Loo	(040) 73 74 81 77	Janbilja@t-online.de
Gordana Milanovic	(030) 39 03 07 96	gordana.m-k@t-online.de
Gabriele Senft	(030) 51 01 86 4	

2. Bevollmächtigung des Projektrates

Obwohl es zwischen den Varvarinern (Klägern) und dem Projektrat immer gleiches Verständnis gab, dass wir bei Installation und Weiterreibung ihres Klagefalles berechtigter Weise ihre Interessen wahrnehmen, wurde doch von dritter Seite gelegentlich Zweifel an der Legitimität unserer Interessenvertretung geäußert. Daher haben uns nun alle Kläger schriftlich bevollmächtigt, ihre Interessen in geeigneter Weise zu vertreten und durchzusetzen sowie dazu auch entsprechende Untervollmachten zu erteilen.

3. Änderung der juristischen Vertretung des Projektes

Zur Sicherstellung einer optimalen juristischen Arbeit an dem Fall sowie bester Vertretung vor Gericht hat sich der Projektrat entschlossen, nunmehr ein Anwaltsteam zu beauftragen.

Nach alternativen Gesprächen mit mehreren Kanzleien wurde durch uns die Kanzlei Getzmann, Schaller und Pinar (Hamburg) ausgewählt. Federführend wird Frau RA **Gül Pinar** sein. Zusätzlich wird Herr Dr. **Heinz-Jürgen Schneider** (RA in Hamburg) Unterstützung gewähren.

Die Kanzlei von Frau Pinar ist inzwischen von allen Klägern mandatiert.

Herr RA Ulrich Dost vertritt diesen Fall nicht mehr.

Mehrkosten entstehen für das Projekt durch vorgenannte Veränderungen nicht.

In kürze werden wir den nächsten Projektfortschrittsbericht herausgeben.

Im Namen und Auftrag des Projektrates

Harald Kampffmeyer